

Abg. Neuber informierte die Mitglieder des Kreisausschusses über seine bisherige Arbeit in seiner Funktion als Neubürgerbeauftragter, die er nunmehr seit mehr als 1 Jahr erfolgreich wahrnehme.

Der Bericht des Neubürgerbeauftragten ist der Niederschrift als Anlage 3 beigefügt.

Der Landrat sowie die Mitglieder des Kreisausschusses sprachen Abg. Neuber ihren Dank für die geleistete Arbeit aus.

Der Landrat erläuterte, dass die Ausführungen des Abgeordneten Neuber belegten, dass er seine Funktion als Neubürgerbeauftragter sehr engagiert wahrnehme. Wesentlich für die Aufgabe sei, dass den Bürgern/innen ein Ansprechpartner zur Verfügung stehe, der in der Lage und bereit sei, die jeweiligen Bedürfnisse anzuhören und zu verstehen. Er wünschte Abg. Neuber viel Erfolg für seine weitere Arbeit.